



COMUNICADO

Estimada comunidad educativa,

Reciban un cordial saludo. Queremos informarles sobre las acciones que nuestra institución está llevando a cabo tras el accidente ocurrido el martes 4 de marzo:

1. El Comité de Seguridad y Salud en el Trabajo (CSST), con el apoyo del Ingeniero Santiago Luján, realizó una investigación exhaustiva sobre las causas del accidente y presentó el informe correspondiente a Dirección y Promotoría.
2. Desvinculación con la empresa JDL Servicios Integrales en Ingeniería SAC.
3. El Departamento de Psicología está brindando contención emocional a los estudiantes de tercer grado de primaria.
4. Se está monitoreando de cerca la evolución de nuestra psicóloga, Miss Giselle Salazar, asegurando su pronta y adecuada recuperación.
5. Para garantizar la seguridad y bienestar emocional de nuestros estudiantes y personal, se ha tomado la decisión institucional de retirar los ventiladores de techo en las aulas de primaria y secundaria. Siguiendo las recomendaciones del CSST, estos serán reemplazados por ventiladores de pared con malla protectora, los cuales ofrecen mayor seguridad y eficiencia. **La instalación de los nuevos ventiladores se realizará en el transcurso de la semana.**
6. Atendiendo la solicitud de los padres de familia, el día de hoy se llevó a cabo una reunión con la presidenta de APAFA, Sra. Gloria de la Piedra, así como con los representantes de diferentes grados: Sra. Sandra Martel (1° año de secundaria), Sra. Vanessa Pradel (2° grado de primaria) y Sr. César Ruíz (3° grado de primaria). En esta reunión se informó detalladamente sobre las acciones inmediatas que la institución está implementando.

Agradecemos a toda la comunidad educativa por su comprensión y apoyo en este proceso. Reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad, el bienestar y la educación de nuestros estudiantes.

Atentamente,

Atahis Rondón
Coordinadora de Actividades y Logística

Sr. Miguel Ángel Higa Kameya
Presidente de CSST

Jessica Fabiola Alva Alva
Directora